

Sujet : [INTERNET] aire de passage gens du voyage

De : gerardjosiane.pathias@neuf.fr

Date : 29/02/2024 14:52

Pour : pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr

Bonjour

Voici mon avis en rapport avec ce projet d'aire de grand passage des gens du voyage

Je ne comprend pas cette insistance de ce projet pour lequel les habitants de La Jarne avait déjà exprimé leurs refus
Je pensais que notre commune ainsi que notre maire avaient été bien clairs : nous ne voulons pas de cette aire de grand passage sur notre commune pour plusieurs raisons

Ce n'est pas la peine d'engager des fonds importants pour créer un espace dédié aux gens du voyage car de toute façon ils ne s'y installeront pas : ils préfèrent s'octroyer des emplacements où bon leur semble

Nous payons nos impôts et taxes qui n'arrêtent pas d'augmenter et eux ils ont tout gratuit ou presque et nous sommes obligés de subir les désagréments de leurs présences

Cordialement

Pathias